

2020年 12月1日 大宮みちのこ保育園

残すところ今年も一ヶ月ですね。吹く風も冷たくなり冬の訪れを感じます。

そんな中でも、ぱんだ組の子ども達は元気一杯です!! 散歩では、お友だちと手を繋ぐのが嬉しくて 保育士が手を繋ごうとすると、首を横に振り「OO ちゃん」と指名。(笑)

テラスでは、横1列に並び「さんはい!いただきます」「まる~ばつ~」「おせなかぺったん」 なんとも可愛い♡保育園ごっこをする姿も。しっかり友だちの輪!!が広がっています。時には自己主張 が強くなり、どうしても譲れない、玩具の貸し借り・・そんなときも、自分の持っている玩具をそっと渡し てあげたり、間に入り仲裁?するような場面も。 本当に 笑顔、時には 泣き顔もありますが、ぱんだ組 の子ども達は成長真っ最中です。

## 



がんばっています

「じぶんで!がんばるよ!よいしょ!できた!」 がんばる。やってみる。やってみよう。今、衣服の着脱 タオル、コップ片付け等・・自分で楽しく頑張っています。 自分のマークだけでなく、お友だちのマークも覚えていて「〇〇ちゃん!!」と教えてあげる姿も。

まだまだ 達成、終了までには時間がかかりますが、お家でも一緒にゆっくり、励ましながら見守ってあげてください。 出来た時には沢山褒めてあげましょう・・そして 大好きな ぎゅ~!をして やる気 100 倍です。もどかしく て、お手伝いをしたくなっても がまん・がまん・・・で(笑) お休み中も 楽しみながら成長のお手伝いをして頂けると助かります。

\*保育園での着替えはボタンなし、着脱しやすい服で、お願いいたします。子ども達のやる気に繋がります。



٥٥٥